



Sacrées sorcières ...



Ainsi donc, selon Roald Dahl, certaines femmes, d'un aspect tout à fait ordinaire, ne seraient autres que des sorcières ? Et si, parmi nous, se cachait de dangereux et de vrais... vampires ? Ils s'habillent normalement et ressemblent à la plupart des hommes, mais...

Reprenez le chapitre « Comment reconnaître une sorcière? » que vous intitulerez « Comment reconnaître un vampire » et cherchez quelques horribles caractéristiques, à l'instar de celles qu'énumère Grand-Mère.

Mon texte est bien le portrait d'un vampire.	
J'ai décrit le personnage physiquement et moralement.	
J'ai fait au moins une comparaison.	
Mon texte est intéressant, ou amusant, ou original.	
Le vocabulaire que j'ai utilisé est riche et bien choisi.	
J'ai vérifié l'orthographe des mots.	